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ATA Nº 15ª/2023.     
Aos quinze dias (15) do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três (2023), pelas 
dezenove horas e trinta minutos (19:30), nesta cidade de Angelim, Estado de 
Pernambuco, sob a Presidência do Senhor Bruno dos Santos Caldas, realizou-se a 15ª 
reunião do 6º período ordinário, da 19ª legislatura da Câmara Municipal de Angelim, onde 
compareceram os seguintes Parlamentares Municipais: Bruno dos Santos Caldas – 
Presidente, Heráclito Lupércio Lopes de Santana 1º Secretário, Nelson Pereira da Silva 
2º Secretário, Jairo Guilherme da Silva, Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos, Jaime 
Caldas da Silva Júnior, Claudeci Maria Ferreira da Silva, Severino José de Oliveira e 
Alexandro Ferreira da Rocha. Em seguida o Senhor Presidente na hora regimental 
cumprimentou aos Colegas e a todos os presentes, bem como a todos ouvintes das 
Rádios Web Nova Angelim, CNT FM, além do Blog de Marcelo Jorge, e aproveitando o 
ensejo, convidou todos a ficarem de pé, e exaltando o nome de DEUS, pedindo a proteção 
Divina, DECLAROU por aberta a reunião. Inicialmente, o Senhor Presidente submeteu a 
ATA da sessão anterior em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade. Na 
prossecução e seguindo-se as prerrogativas regimentais e lei orgânica municipal, não 
havendo matéria do Poder Executivo Municipal, e por haver matérias do Poder 
Legislativo Municipal, o Senhor Presidente solicitou que fosse feito a leitura do Projeto 
nº 15/2023 de autoria do Vereador e 1º Secretário Heráclito Lupércio Lopes de Santana 
com o seguinte teor: Continuando, e ainda do mesmo Vereador e 1º Secretário Heráclito 
Lupércio Lopes de Santana, ordenou a leitura do Projeto de Lei Ordinária nº 15/2023 com 
o seguinte teor: Projeto de Lei Complementar Nº 15 de 15 de agosto de 2023. EMENTA: 
Dispõe sobre a divulgação da listagem de medicamentos disponíveis e em falta da Rede 
Municipal de Saúde e dá outras providências. O Vereador Heráclito Lopes de Santana, 
no uso de suas atribuições previstas no artigo - 43 de nossa Lei Orgânica, em 
consonância com as Constituições Federal e Estadual, faz saber que a Câmara aprova, 
e o Excelentíssimo Prefeito Constitucional Sanciona a seguinte Lei:  Artigo 1º - O Poder 
Executivo, fará a divulgação da Listagem de todos os medicamentos disponíveis e os que 
estão em falta destinados, gratuitamente, aos usuários do Sistema Único de Saúde – 
SUS. Artigo 2º - A divulgação referida no artigo 1º, será feita mediante a fixação da 
listagem impressa em local de fácil visualização e leitura, nos Postos de Estratégia da 
Saúde da Família – PESF, nas Unidades Básicas de Saúde, UBS, CAPS, CRÁS, e nos 
demais locais de distribuição dos medicamentos. Artigo 3º - A listagem dos 
medicamentos também deverá, ser disponibilizada no Site Oficial da Prefeitura 
Municipal na Internet. Artigo 4º - No caso de falta de alguns medicamentos, o Poder 
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Executivo colocará esta informação no seu site na internet e nos locais de distribuição, 
bem como colocará informação sobre a previsão de chegada do mesmo. Artigo 5º - 
Revogam-se as disposições em contrário. Artigo 6º - Esta lei entrará em vigor, (90) 
noventa dias após sua publicação. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 15 de 
agosto de 2023. Heráclito Lupércio Lopes de Santana-Vereador 1º Secretário. 
Justificativa Oral. Continuando com os trabalhos da Câmara, o Senhor Presidente 
obedecendo as prerrogativas regimentais, convidou o Vereador e 1º Secretário Heráclito 
Lupércio Lopes de Santana para assumir os trabalhos da Mesa Diretora, por haver 
matéria de sua autoria. E assim que o Vereador Lupércio assumiu os trabalhos, ordenou 
a leitura do Requerimento de autoria do Vereador e Presidente da Câmara Bruno dos 
Santos Caldas com o seguinte teor: O Vereador que subscreve e assina, com base e 
respaldo no Regimento Interno, REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 028/2023. 
REQUEIRO a Mesa depois de ouvido o Plenário, na forma do Inciso – XI, da Alínea “e”, do 
Artigo – 98 do Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, para que seja feito 
um veemente apelo ao Excelentíssimo Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, para 
através da Secretaria de Cultura e Deposto da qual é Secretário o Senhor Felipe nesta 
municipalidade, respeitando-se as normas da Lei 101/2000 Lei de Responsabilidade 
Fiscal, objetivando-se a essência de aproveitar o Campo existente na Academia das 
Cidades de nossa Cidade, e ser feito uma reforma Transformando o Campo tirando a 
areia e substituindo-a por Grama Sintética para a prática do Futebol Society, por 
crianças, adolescentes, jovens e adultos com horário determinado pela manhã, tarde e 
noite, exceto aos sábados, domingos e feriados. Plenário José Guilherme da Costa, em 
15 de agosto de 2023. Bruno dos Santos Caldas-Vereador Presidente. Justificativa:  
Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Vereadora, justifico tal pedido considerando 
que a prática esportiva é fundamental para o desenvolvimento físico, mental e social de 
crianças, adolescentes, jovens e adultos, além disso, o esporte promove a interação 
entre os indivíduos e contribui para a construção de uma sociedade mais saudável e 
harmoniosa. Atualmente, estamos vivenciando o século XXI, uma era marcada pelo 
avanço tecnológico e pela importância de oferecer aos cidadãos alternativas saudáveis 
de entretenimento e lazer. Sendo assim, acredito que investir na construção de um 
campo de Futebol Society com grama Sintética na Academia das Cidades de nossa 
Cidade, seja uma medida que trará inúmeros benefícios para nossa comunidade. 
Destaco que tal espaço poderá ser melhor utilizado por crianças, adolescentes, jovens 
e adultos, contemplando diferentes faixas etárias. Além disso, a prática do Futebol 
Society contribuirá para o fortalecimento dos laços comunitários, e na formação de 
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valores como o trabalho em equipe, o respeito às regras e a superação de desafios. 
Desta forma, solicito veementemente para que Vossa Excelência, em conjunto com o 
Secretário de Cultura e Desporto de Angelim, se sensibilizem e analisem a viabilidade 
da reforma no referido campo de Futebol Society na Academia das Cidades, verificando 
os recursos disponíveis e as possíveis parcerias que poderão ser estabelecidas para 
efetivar essa demanda. Estou à disposição para discutir e colaborar-me a disposição 
para em todas as etapas necessárias na a execução do exposto nesta proposição, que 
certamente trará um grande benefício educacional e cultural para nossa comunidade, 
promovendo a prática esportiva e o bem-estar de nossos cidadãos. Plenário Vereador 
José Guilherme da Costa, em 15 de agosto de 2023. Bruno dos Santos Caldas-Vereador 
Presidente. Em seguida foi submetido em discussão e votação, sendo aprovado por 
unanimidade. Sequenciando, o Presidente em exercício, agradeceu a todos e convidou o 
Vereador e Presidente Bruno dos Santos Caldas para reassumir os trabalhos da Mesa 
Diretora que ao assumir, ordenou a leitura do Requerimento nº 28/2023 de autoria do 
Vereador e 2º Secretário Nelson Pereira da Silva com o seguinte teor: A Vereadora que 
subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento Interno, REQUER o abaixo 
exposto:    REQUERIMENTO Nº 029/2023. REQUEIRO, a Mesa, com fluxo no Inciso – XI, da 
Alínea “e”, do Artigo – 98 do Regimento Interno, depois de ouvido o Plenário, desta Casa 
Deliberativa Municipal, para apresentar aos mui dignos e proficientes Colegas 
Parlamentares Municipais desta colenda Casa de Ressonância Municipal pela segunda 
vez, haja vista que já apresentei no dia 10 de maio de 2022, a proposição número 
018/2022, e hoje o presente Requerimento, visando corroborar  não só para nosso 
município, mais extensivo aos 28 municípios que fazem parte do Agreste Meridional de 
Garanhuns/PE, objetivando-se esse apelo veemente ao Excelentíssimo Deputado 
Estadual e Presidente da Assembleia Legislativa de Pernambuco Álvaro Porto, com a 
finalidade do mesmo interceder junto a Sua Excelência Governadora do Estado de 
Pernambuco Raquel Lira, através da Secretaria de Defesa Social, para que seja 
IMPLANTADO NA CIDADE DE GARANHUNS PERNAMBUCO, O INSTITUTO DE MEDICINA 
LEGAL - IML para  atender uma População de aproximadamente, (08) oito milhões de 
habitantes, haja vista a premente necessidade dessa população que envolve os 28 
municípios de ser Implantado na Cidade de Garanhuns  a essência Senhor Presidente, 
Caros Colegas Vereadores e Vereadora, conotando-se que esses (28) vinte e oito 
municípios do Agreste Meridional, necessitam urgentemente dessa relevante 
Implantação do Instituto de Medicina Legal – IML. É importante frisarmos, que todas as 
vezes que falece uma pessoa em qualquer uma dessas vinte e oito (28) Cidades, se faz 
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necessário levar o Corpo até Caruaru e/ou Recife, causando-se um grande transtorno 
as famílias que perdem seus entes queridos.  Plenário Vereador José Guilherme da 
Costa, em 15 de agosto de 2023. Nelson Pereira da Silva-Vereador e 2º Secretário. 
Justificativa Oral: O referido requerimento foi submetido em discussão e votação, sendo 
aprovado por unanimidade. Continuando, o Senhor Presidente ordenou a leitura do 
Requerimento nº 30/2023, de autoria do Vereado e 2º Secretário Nelson Pereira da Silva 
com o seguinte teor: O vereador que este subscreve e assina, consubstanciado nos 
preceitos e prerrogativas Regimentais, REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 
030/2023. REQUEIRO, a Mesa depois de ouvido o Plenário, e cumpridas as formalidades 
previstas na forma do Inciso – XI, da alínea “e” do Artigo 98  do Regimento Interno desta 
Casa Deliberativa Municipal pela segunda vez, haja vista, que esta mesma proposição 
foi apresentada no dia 16 de fevereiro de 2021, com o número 014/2021, para que seja 
feito um veemente apelo ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município Senhor Márcio 
Douglas Cavalcanti Duarte, objetivando a essência dos parâmetros legais, no sentido do 
mesmo respeitando a Lei de Responsabilidade Fiscal – LRF, e dentro do Orçamento 
vigente através da Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Meio Rural, mande efetuar 
a Construção de Banheiros Públicos no Povoado Quatro Bocas, haja vista, que está 
Proposição meramente de cunho social, já vem sendo apresentada e aprovada por esta 
Casa de Ressonância, pela quarta vez. Por isso, é que reivindico veementemente, para 
que Sua Excelência Prefeito, possa acatar está Proposição, e atender os anseios e 
desejos daquela comunidade em ter o direito de fazerem suas necessidades fisiológicas 
nesses Banheiros, principalmente, nas festas e feiras, além do cotidiano das famílias 
que residem no querido Povoado Quatro Bocas. Plenário da Câmara, em 15 de agosto de 
2023. Nelson Pereira da Silva- Vereador 2º Secretário. JUSTIFICATIVA ORAL:  O referido 
requerimento, foi submetido em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 
Na sequência, o Senhor Presidente ordenou a leitura do Requerimento nº 31/2023 de 
autoria do Vereador e 2º Secretário Nelson Pereira da Silva, com o seguinte teor: O 
vereador que este subscreve e assina, consubstanciado nos preceitos e prerrogativas 
Regimentais, REQUER o abaixo exposto:   REQUERIMENTO Nº 031/2023. REQUEIRO, a Mesa 
depois de ouvido o Plenário, e cumpridas as formalidades previstas na forma do Inciso 
–  XI, da alínea “e” do Artigo 98   do Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal 
para que seja feito um veemente apelo ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município 
Senhor Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, mais uma vez, haja vista que no dia 16 de 
fevereiro de 2021 apresentei a proposição número 015/2021, e hoje, objetivando a 
essência dos parâmetros legais, no sentido de o mesmo respeitando a Lei de 
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Responsabilidade Fiscal – LRF, e dentro das prerrogativas existentes na LOA Orçamento 
Anual, vigente através da Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Meio Rural, mande 
efetuar a Construção da Complementação da casa de Deda de Zeú para Casa de Deda 
Mariano do Calçamento  de frente à casa de seu Bernardo, haja vista, que está 
Proposição meramente de cunho social, já vem sendo apresentada e aprovada por esta 
Casa de Ressonância, por várias vezes. Por isso, é que reivindico veementemente, para 
que Sua Excelência Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte possa acatar com 
veemência está proposição tão relevante, para as famílias que residem naquela artéria 
de nosso Querido Povoado Quatro Bocas. Plenário da Câmara, em 16 de fevereiro de 
2021. Nelson Pereira da Silva-Vereador 2º Secretário.  JUSTIFICATIVA ORAL:  O referido 
requerimento foi submetido em discussão e votação, tendo sido aprovado por 
unanimidade. Na prossecução, o Senhor Presidente não havendo mais nenhuma matéria 
por parte do Legislativo, passou a palavra ao Vereador Heráclito Lupércio Lopes de 
Santana. Senhor Presidente, 2º Secretário Nelson Aza Preta, demais Colegas 
Vereadores, gostaria de saudar os que se fazem aqui presentes no plenário na pessoa 
do Ex-Vereador Beco, Senhoritas que estão ali nos prestigiando? Amigo Joel. 
Infelizmente, sentimos a falta hoje aqui do Vereador Jairo que foi acometido por um 
acidente mais graças a Deus já bem, e a Vereadora Claudeci está se recuperando de 
uma virose. Meus amigos, na data de hoje, eu gostaria de parabenizar a Governadora 
Raquel Lyra, por já preparar e já ser encaminhador para a Assembleia Legislativa a 
redução do IPVA a partir do ano que vem de 2024, uma atitude nobre, corajosa, uma 
promessa de campanha que irá ser cumprida, onde teremos uma redução de (2,4%) dois 
vírgula quatro por cento, parcelamento das multas em (60) sessenta meses, e  também 
a isenção para mototaxista. Na reunião passada eu toquei nesse assunto aqui nobres 
colegas vereadores, que eram apenas (07) sete meses de Governo. Então, para você 
gerenciar o Estado de Pernambuco em (07) sete meses de Governo, haverá problema 
sim? Porque tem muitas vezes o círculo vicioso, e se pregou neste Estado, e esquecendo 
o que passou, eu acho que ele tem que fazer um trabalho diferenciado e ela vai fazer 
isso?  Ela está de parabéns, e que irá fazer muito mais daqui para frente. Nós temos que 
para de torcer para que der errado? E quando der errado, não é para o Vereador, e para 
aquelas pessoas que tem condições, mais dá errado para aquelas pessoas que precisam 
no dia a dia ganharem seu ganha pão? Aquelas pessoas que precisam dos seus veículos 
para se deslocarem, veículo para ir trabalhar, pagar uma passagem é louvável? Da 
mesma forma que coloquei hoje aqui, e foi baixado as comissões, elaborado pelo nobre 
Assessor seu Adalberto, o Projeto de Lei Complementar 14/2023, onde peço, e será 
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analisado pelas comissões, onde nós pedimos ao poder público Executivo Municipal, 
transparência aos remédios, que são pelo SUS – Sistema Único de Saúde, dado a 
população, qual o remédio que tem? Qual o remédio que não tem? A previsão se chega 
esse remédio? Colocando-se em site? Porque a gente pede isso? Porque é muito visível 
o que acontece em nosso município com a falta de remédio? A transparência? Tivemos 
esse ano ainda, aqui aprovado um Projeto de Lei, um Convênio com o município de Iati, 
onde seriam ofertado para este município, (05) cinco cirurgias ao mês, e com Emendas 
que nós colocamos Presidente Bruno, nós assinamos uma Emenda, vossa senhoria 
juntamente com os Vereadores da Oposição, que seriam enviado a esta Casa, não os 
nomes, porque isso é muito particular, mais o quantitativo das pessoas que iriam serem 
submetidas, o cronograma, se seria, 100, 101, 102, e até agora nós não entendemos 
porque não informaram a esta casa, cirurgias estão atrasadas? Então quando o Vereador 
fala nobre Vereador Oliveira, não é para o Vereador, é cobrando uma lisura, uma 
transparência. Fomos informados hoje e fica muito triste que uma Senhora do Povoado 
Quatro Bocas, foi lá para que se desse o cronograma de uma F-4000 para se fazer uma 
mudança dos familiares que moram em outro Estado e foi dito que não tinha condições? 
A senhora não pediu de imediato? Foi pedir uma previsão? Da mesma forma que nós 
temos uma previsão para viajar? Para pagar, para receber? Para executar as tarefas do 
dia a dia, não foi dado nem sequer uma previsão a essa senhora? Então pera aí? O que 
é que está acontecendo? Não se pode fazer isso? F-4000 para o estado de Alagoas? Foi 
dito que só era com o Gestor municipal o Prefeito Douglas, ela ficou de conversar com 
ele sem sucesso. Então nós pedimos o seguinte: Que essa Casa se junte e comece a 
cobrar porque essas pessoas, são pessoas humildes e que estão precisando? As vezes 
quando nós fazemos um vídeo aí e o pessoal crítica, mais a gente faz o vídeo, porque é 
a população que pede? E hoje a própria população, estão fazendo seus vídeos aí dos 
absurdos que estão acontecendo? Esperamos que melhore essa situação? Porque essa 
é a nossa função? Não adianta está aqui, temos que representar as pessoas? É o dever 
do Vereador? É o dever desta Casa? Então quem não quer carregar sua cruz de servir a 
população, não entre na política? Porque a gente está aqui para se dá a política, e não 
viver da política? Tem os ensinamentos dos Vereadores aqui mais antigos. Então, vamos 
trabalhar cada vez mais cobrando. Eu espero que quando esse projeto que passe nessa 
Casa, tenho certeza que não irá ter nenhuma objeção dos nobres colegas, mais que o 
Prefeito além de sancionar, que ele cumpra isso? E que também os Vereadores aqui da 
situação, ajudem a todos nós para que se dê uma lisura a essas cirurgias, e que não 
possamos estar aqui aprovando as coisas e não chegue para a população? E  a finalidade 
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maior, o Vereador fica feliz, é quando ver a população atendida, é quando ver as crianças 
satisfeitas, os idosos, e que a cidade trabalhe na normalidade, lógico que problemas vão 
vir, mais que todos saibam, que o objetivo maior, é o bem estar do povo de Angelim? 
Muito obrigado e que Deus abençoe a todos nós. Na prossecução, o Senhor Presidente 
passou a palavra ao Vereador Severino José de Oliveira, Senhor Presidente, Primeiro e 
Segundo Secretários, Senhores Vereadores, Assessor Parlamentar, gostaria que c 
constasse em Ata a presença do Ex-Vereador desta Casa, Vereador Beco. Gostaria que 
constasse em Ata, a presença do pessoal da Igreja Sol Pela Graça, e termos a honraria 
de estarem aqui conosco hoje, então sejam bem vindas para verem e observarem os 
trabalhos desta Casa Legislativa, pois estamos retornando aos trabalhos está com (15) 
quinze dias, já que a primeira reunião foi no dia (1º) primeiro de agosto do corrente 
exercício, e podermos contar com a honrosa presença de vocês, é salutar para todos 
nós, e dizermos que já foram apresentados Requerimentos, e Projetos como o que vocês 
ouviram hoje. E no ensejo, quero esclarecer que hoje não irei apresentar o Requerimento 
número 32/2023, que é referente ao artesanato e artesãs que não puderam estar aqui 
hoje, porque foram para Brasília na marcha das Margaridas, para se encontrarem com 
o Presidente Lula, mais que na próxima reunião a ser realizada no dia 29 deste mês, 
elas estarão aqui, e eu apresentarei o Requerimento conforme já falei em benefício do 
Artesanato e principalmente das Artesãs. Senhor Presidente, eu gostaria de dizer que, 
a licitação da Casa da Juventude já foi dada entrada , e já esta ai para que as empresas 
concorram, e comecem a Construção da Casa da Juventude, vai ser ai de muito proveito 
para o povo de Angelim, especialmente para a Juventude de Angelim. Então, eu vinha 
nessa luta há muito tempo, na Emendas que nós trouxemos junto com os Deputados e o 
Senador Humberto Costa para Angelim, foram (R$: 600.000,00) seis centos mil reais, 
para construção dessa Casa, então sendo licitada, tenho certeza de que no próximo ano, 
essa Casa da Juventude já estará concluída e que irá beneficiar a população de Angelim, 
especialmente os jovens. Eu fico muito feliz com isso, e eu sempre fiquei de dizer o passo 
a passo, dos documentos até a licitação, porque a juventude de Angelim nos cobra? E 
quero dizer a elas que em breve a Casa vai estar saindo do papel para execução. 
Também gostaria de dizer Senhor Presidente que a Comunidade Quilombola do Poço do 
Boi e a Comunidade Quilombola do Sítio Chapéu de Palha, que o Projeto já está em 
Brasília, chegou uma notícia muito boa essa semana, no qual os técnicos lá em Brasília 
já deram o primeiro aval, e pediram mais uma documentação que é agora o Estatuto das 
Associações, para que essas comunidades sejam certificadas? Hoje o Quilombola para 
quem não conhece, foi um levantamento nosso em (2017) dois mil e dezessete, onde 
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estava arquivado lá no Governo Michel Temer, e continuou arquivado no Governo de 
Bolsonaro, e agora está saindo do papel, onde as comunidades Quilombolas, vai ser 
reconhecida aqui no município de Angelim, e onde projetos poderão vir através desse 
projeto nosso aqui, para que as pessoas que estejam inseridas dentro desse projeto, 
como descendente de quilombolas, sejam beneficiados com a construção de casas, de 
cisternas, e outros projeto poderão vir através do Governo Lula. Então Senhor 
Presidente, estou muito feliz com isso, e em breve estaremos trazendo boas notícia aqui, 
diante desse projeto que foi um projeto nosso. E também Senhor Presidente, gostaria de 
falar um pouco sobre o Governo Federal, onde eu falei aqui na outra reunião, sobre o 
Programa Desenrola? Que é um programa voltado para todas aquelas pessoas que estão 
com seus nomes sujos, em débito em lojas, bancos entre outras empresas como a Celpe 
e compesa, poderão entrar em contato diretamente com o credor, ou através do Procon, 
e terem com isso, suas dívidas pagas? Cito como exemplo: Milhares e centenas de 
pessoas que deviam cerca de dez mil reais, pagaram com duzentos reais, outras com 
cinco, pagaram com quinhentos reais, devido ao alto beneficiamento que o Governo Lula 
honrosamente, criou esse programa para beneficiar e ajudar milhões de pessoas, e aqui 
em Angelim não é diferente? Você que está devendo, aproveite o momento e essa grande 
chance de poder limpar seu nome e ficar limpo e com credito na praça novamente. E eu 
quero sempre falar aqui nas reuniões, para que as pessoas busquem por seus direitos, 
e que só fiquem ouvindo em casa e depois não corram atrás dos seus direitos. Por isso 
que a gente está aqui orientando a população de Angelim, para que busque seus direitos, 
aquelas pessoas que está com o nome no Serasa, SPC, Receita Federal, e que está com 
o nome sujo no Banco, procure seu Banco e negocie seus débitos. Também Senhor 
Presidente, fiquei muito feliz essa semana, com o anúncio do novo PAC, onde irá 
favorecer, porque será cerca de (1,7) um vírgula sete trilhões, que foi anunciado pelo 
Governo Lula, para ser executado até (2026) dois mil e vinte e seis. Isso em construções 
de casas, ferrovias, estradas, e irá retomar aqui em Pernambuco a Transnordestina, 
onde irão ser criados milhares de empregos, a Duplicação da BR de São Caetano a 
Garanhuns também está nesse PAC então, dizem que Pernambuco irá avançar muito 
com essas verbas do Governo Federal, e tenho certeza de que Raquel Lyra vai pegar 
carona nesses Projetos e Investimentos do Governo Lula, porque isso é bom para o 
Estado, e é bom para o desenvolvimento de nosso País. Então estou muito feliz em poder 
trazer essas notícias aqui hoje, e dizer da gratidão da satisfação de ter votado em um 
Presidente, que tem amente voltada para servir ao povo, especialmente o trabalhador. 
Essas são minhas palavras Senhor Presidente, boa noite a todos e que Deus nos 
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abençoe. Continuando os trabalhos da Câmara com referência ao uso da palavra, o 
Senhor Presidente passou a palavra ao Vereador Alexandro Ferreira da Rocha, que deu 
boa noite ao Senhor Presidente, Primeiro e Segundo Secretários, Amigos Vereadores, 
público presentes. E, gostaria que constasse em Ata, o nome do Ex Vereador desta Casa 
Beco, e em nome de Beco que saúdo todo público aqui presente, e também boa noite a 
todos que nos acompanham pelas redes sociais, e nos escutam através da Rádio CNT 
FM. Como foi dito aqui, pelo nobre Vereador e companheiro Oliveira, é uma grande 
satisfação a informação sobre a Casa da Juventude de Angelim, um projeto que já vem 
a alguns anos e agora já está em faze de licitação? Então é uma grande satisfação mais 
uma vez, que sabemos que é fundamental e de grande importância essa Casa da 
Juventude de Angelim, e foi uma Emenda do Deputado Federal Carlos Veras, e do 
Senador Humberto Costa. E também, gostaria de tecer alguns comentários sobre a 
nossa Governadora Raquel Lyra, companheiro nobre Lupércio, sabemos que é cedo 
ainda como foi dito aqui por Vossa Excelência, mais sabemos também que ela já deu 
alguns tropeços? A exemplo a questão da Educação, onde os Professores da rede 
Estadual estavam ameaçando parar, e o próprio setor da saúde também já estão em 
discussão, sobre essa paralisação. Então sabemos que é cedo sim, mais sabemos que 
ela já vem dando alguns tropeços e já está na hora de começar a acertar como Vossa 
Excelência acabou de falar aqui sobre a redução do IPVA para o próximo ano. Mais, como 
é o começo, sabemos que ele tem tempo ainda para se recuperar. E já errou muito mais 
do que acertou? E também, gostaria de falar aqui companheiro Oliveira sobre o PAC-2, 
e sabemos que é o maior investimento já existente para Pernambuco? Vossa excelência 
falou no Brasil inteiro, agora eu vou frisar em Pernambuco que serão (92) noventa e dois 
bilhões de investimentos que foi assinado para serem investidos aqui em nosso Estado 
de Pernambuco. Exemplo da duplicação da BR-423, que liga São Caetano a Garanhuns? 
Da transnordestina? Da Abreu e Lima na refinaria entre outros investimentos. Sabemos 
que é um passo muito grande para o desenvolvimento de nosso Estado com a liberação 
desses recursos através de Convênios do novo PAC-2. Sabemos que já foi um grande 
sucesso com o antigo PAC-2 no Governo Dilma, e agora com certeza será um 
investimento nuca visto para o Estado de Pernambuco que foi liberado agora pelo 
Presidente Luiz Inácio Lula da Silva, e onde a nossa Governadora como foi dito aqui, vai 
pegar carona, mais que seja assim mesmo, e como foi dito pelo Presidente Lula em 
alguma oportunidade, que ela não teve a coragem de se decidir nas eleições ficou em 
cima do muro, não se declarou, e disse que não votou nem em “a” e nem em “b”, mais 
agora o Presidente manda o investimento não ´pela Governadora, mais pelo Estado de 
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Pernambuco, pelos Pernambucanos que estão aqui, e necessitam de desenvolvimento, 
para que o nosso Estado desenvolva cada vez mais,, porque pelo Governo anterior, nós 
sabemos que o investimento em Pernambuco foi pouquíssimo, mais agora nós temos um 
Presidente Pernambucano que olha pelo Brasil, e por nosso Pernambuco. São essas as 
minhas palavras, agradeço a todos, um boa noite e um forte abraço. Na prossecução, o 
Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador Jaime Caldas da Silva Júnior, que 
disse: Senhor Presidente, nobre Colegas Vereadores, Assessor Parlamentar seu 
Adalberto. Em nome do Ex-Vereador e Amigo Beco cumprimento todos, amigos e amigas 
que estão nos assistindo através dos meios de comunicações nas redes sociais, Rá CNT 
FM, familiares do meu Amigo Cio, conhecido por Cio de Doda, morava aqui vizinho ao 
nosso município ali no Sítio Quatis, e tem familiares aqui, e em Palmeirina, uma pessoa 
do bem e que deixa saudades, uma pessoa do coração enorme, e que conhecia ele sabe 
não Seu Nelson? Uma pessoa que Deus o tenha em um bom lugar, e conforte seus 
familiares, e também levar meu voto de pesar a família de seu Tito, conhecido é o Vice-
Prefeito de Palmeirina a esposa dele que faleceu, Deus a tenha lá no bom ligar e conforte 
todos os familiares. Eu queria aqui hoje iniciar minhas palavras, falando aqui sobre até 
uma polêmica que está ali no Povoado de Quatro Bocas, a respeito das pessoas que 
estão chegando para serem atendidas lá com a Médica, e tem pessoas chegando lá de 
(10) dez horas da noite para pegarem fichas, ai quem paga o pato lá sou eu Vereador, é 
o Prefeito, é seu Nelson Aza Preta que o pessoal fica enfrente a casa dele naquela 
baderna a noite toda, e para se entender mais sobre o assunto, eu cheguei até lá e 
conversei com as pessoas, conversei com Ana Enfermeira e é o seguinte: O Médico que 
passou lá, estava atendendo (20) vinte pessoas, e essa Médica que entrou agora, ela 
atende (12) doze pessoas e mais (03) que é a volta dessas pessoas. Só que é o seguinte: 
O Médico que lá estava, chegava de (08) oito (08:30) oito e meio, e (10) dez horas já havia 
atendido esse pessoal e ia embora? E essa Médica que chegou, quem está tendo a sorte 
de passar por ela, realmente ela é uma pessoa muito humana? Ela faz quase que um 
raio “x” das pessoas Oliveira, é uma pessoa humana e atende muito bem, é uma pessoa 
paciente, é uma pessoa que ela entra lá de (08) oito horas e atende até (01) uma da tarde, 
e muitas das vezes ela sai de (02) duas e (03) horas da tarde atendendo o pessoal? É 
uma pessoa que quem chega lá com problema de audição ela faz limpeza de ouvido? É 
uma Médica que levanta, vai lá na farmácia ver se tem o medicamento das pessoas? É 
uma Médica diferenciada e que chegou lá para atender em nosso Povoado. O médico, 
não vou dizer que era um mal profissional, mais muitas das vezes, não deixava você 
falar de seu problema, e já estava liberando nas carreiras para ir embora? A Médica 
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entrou e está com (10) dez dias de trabalho, mais já atendeu (202) duzentas e duas 
pessoas? Ela atender (03) três dias por semana? Tem um dia que ela atende o pessoal 
que vem dos Sítios mais longe? Então, eu queria dizer a população que tenha um 
pouquinho de paciência, pelo seguinte: Que tudo vai se organizar? Outra situação. 
Quando a Médica chegou lá no PSF que ia atender o paciente, aí quando ela ia no 
Computador para olhar a Ficha do paciente e não havia nem uma lista com o prontuário 
dos pacientes que passaram por ali e tão pouco Fichas? E ela perguntava ao paciente, 
que medicamento você estava tomando? E o mesmo respondia que não sabia? Quer 
dizer: Não tinha e nem existia o Relatório com os nomes e causas de cada paciente, e é 
o que ela está fazendo, porque quando ela olhou no Computador, não tinha nada no 
sistema que passavam pelos outros Médicos, e isso ela está fazendo com cada paciente 
que está atendendo? Então, isso foi uma falha que ocorreu também, e ela está 
regularizando tudo isso? Mas eu tenho certeza, que quando ela regularizar 
consequentemente, ela vai desafogar e passar a atender muito mais pessoas, e além de 
estar colocando no sistema o nome e as características em termo de doenças de cada 
paciente homem, mulher, crianças, jovens, adolescentes e adultos, e também passará a 
ser uma referência para sorte das pessoas que passarem por ela. E não há necessidade 
de as pessoas estarem chegando de (10) horas da noite para pegarem uma ficha, uma 
vez que só é entregue ficha de (06) seis horas da manhã? De quatro horas da manhã o 
Vigia vai lá? Abre o Postinho de Saúde, e deixa o pessoal lá em um amparo que tem no 
Postinho de Saúde, e as (05) cinco horas da manhã, vai e coloca o pessoal para dentro 
do Posto de Saúde, e de (06) seis horas da manhã, começa entregar as fichas. E existem 
pessoas que não vão, mais pagam outras pessoas para ficarem lá de (10) dez horas da 
noite até amanhecer o dia, para guardar uma vaga? Não sei como vai se resolver, mas 
eu tenho certeza e peço um pouco de paciência, e não adianta mandar a Médica atender 
(20) vinte pessoas porque ela não vai fazer isso? Ela estudou para ser uma profissional, 
então ela não vai fazer isso, de atender as pessoas na carreira, e não deixando o pessoal 
contarem o problema que tem e ela não vai fazer isso, então é ter um pouquinho de 
paciência e logo se Deus quiser, vai ser inaugurado o Posto ali no Sítio Periperi, e irá 
melhorar mais ainda, e por hoje são essas minhas palavras e boa noite a todos. 
Continuando o Senhor Presidente passou a palavra ao Vereador e 2º Secretário Nelson 
Pereira da Silva. Senhor Presidente, Primeiro Secretário, caros Colegas Vereadores, 
público presente, e em nome das mulheres saúdo todos os presentes., seu Adalberto 
Assessor Parlamentar, é uma pessoa que a gente deve muito a ele, porque é uma pessoa 
educadora aqui nesta Casa. Eu, quero pegar o embalo do Vereador Júnior Caldas, vossa 
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excelência só sabe a situação de Quatro Boca se tivesse perto para ouvir o que estava 
se passando lá? Agora, eu quero deixar muito claro para a população de Quatro Bocas 
e da região do município, que não é Vereador que contrata médico não? Quem contrata 
médico para o município, é a Secretaria de Saúde e o Executivo? Quem paga é o 
Vereador? Porque eu ouvi palavras lá pesada? E de qualquer maneira, nós somos umas 
autoridades de Angelim está certo e a população tem razão? Se o Prefeito, ver que a 
médica não tem condições de atender a demanda toda, reative o Posto de Saúde lá de 
João Frazão e colocar outro médico lá para atender a demanda? Porque vem de todo 
município, e a mãe de família vem toda molhada em uma moto e chega lá, volta para 
trás? Não tem condições de atender. A médica é nova tudo bem, mas ela vai ter que se 
adequar as necessidades da comunidade e pacientes?  Porque a Secretária de Saúde 
tem que falar com ela para que atenda mais gente? Porque (12) doze pessoas, não tem 
possibilidade? Porque volta mais de (30) trinta? Não vou dizer que ela vá atender as (30) 
trintas, mais tem que ter um detalhe, um acordo, para ela atender mais gente? Porque 
quando uma pessoa procura saúde, é porque ela está precisando? Ninguém sai de sua 
casa, para procurar um médico, sem que essa pessoa esteja necessitando de um 
médico? Vai porque precisa do médico? E só sabe o que se passou lá, em nome de 
Vereador quem estava presente? No nome de Vossa Excelência, que falaram que Vossa 
Excelência disse que isso vai melhorar eu vou falar com o Prefeito para melhorar e o 
outro está dormindo, e eu no pé da porta escutando? Estava saindo, e tem razão? Porque 
de qualquer maneira vieram e voltaram? Aí o Prefeito tem que fazer um jeito de reativar 
o Posto de Saúde lá de João Frazão e colocar um médico lá? E vim aquele pessoal ali do 
Riacho do Mel, de Cerquinha, Periperi, vai tudo para lá e evita-se de irem para Quatro 
Boca, porque isso quem sofre são as pessoas que necessitam de saúde, e vão para 
Quatro Bocas e ao chegarem lá não tem ficha? E aí, vem para cima de quem? Do político, 
e vai sobrar para o Vereador? Porque é quem fiscaliza o município, e é um direito legal 
do Vereador fiscalizar? Agora, ser esculhambado não? E nós somos esculhambados, e 
não vou falar, porque são palavras pesadas, e eu preso minhas palavras. E dizer, que 
estamos aqui para trabalhar e cobrar do Prefeito, porque ninguém colocou a gente aqui 
para ser banana?  Estamos aqui, para fazer aqui que é de acordo, e que tem que fazer 
pelo nosso município e nosso povo? Porque nós somos votados, e temos que respeitar a 
população? Porque, sem a população, nós não vamos para lugar nenhum não? Só vai 
primeiro com a força de Deus, e a força da população. Quero aqui também, deixar um 
grande agradecimento ´para meu Amigo Doutor Pedro Ferreira, e que Deus dê muita 
saúde a Pedro Ferreira, porque ele não é um amigo é um pai, e eu digo em todo canto 
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que é um pai, porque o que ele faz para mim, só Deus e eu sei no meu coração. Vai no 
domingo para minha casa, e tem de oito a dez pessoas e ele atende todo mundo, 
brincando, caçoando? E disse: Monte um consultório aqui Asa Preta, porque é melhor 
você montar um consultório, porque de qualquer maneira, eu estou aqui todos os 
domingos, te ajudo, porque ele não tem mancha na cara não, e atende todos mundo? 
Qualquer um Vereador que quiser ir na minha casa ou chamar Doutor Pedro para ele 
atender ele, é atendido na hora como caldo de cana? Ele não tem engasgo na goela não, 
é dizer eu ajudo?  É uma pessoa excelente? Quero que Deus dê muitos anos de vida a 
Doutor Pedro, a família, para permanecer com essa força e esse coração que Doutor 
Pedro Ferreira tem, porque me ajuda e eu não tenho com o que pagar? Só Deus, é quem 
paga a ele? E Angelim tem recebido muitas coisas dadas por Pedro Ferreira, porque ele 
gosta de Angelim, e quando ele tem qualquer dúvida, a mulher diz é de Angelim, então 
faça Pedro porque eu sou de Angelim, e minha família também e eu quero que faça, e 
ele faz? Quero Doutor Pedro dizer de coração aqui, que Deus lhe abençoe, dê muita 
saúde ao Senhor, e estamos juntos e misturados, e que Deus lhe dê muita saúde 
juntamente com sua família e boa noite a todos. Continuando, o Senhor Presidente, 
passou a palavra ao Vereador Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos, Senhor 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários, Senhores Vereadores, público presente, em 
nome da Igreja Salvo pela Graça saúdo toda plateia. Quero aqui que conste em Ata desde 
já a presença do meu querido e Amigo onde tive o prazer de legislar com ele alguns 
anos, meu querido Amigo José Alberto Veloso de Lima, onde o batizei de Beco da Upa. 
Quero iniciar minhas palavras, dizendo ao amigo Lupércio que vossa excelência, em Iati, 
o Bloco cirúrgico entrou em reforma por um período, e voltou agora apouco, assim 
sendo, as cirurgias de Iati voltaram, mais que passou de um a dois meses parada por 
conta de uma reforma que estava sendo feita lá em Iati com melhorias para atender as 
Prefeituras Conveniadas com aquele município. Falar de Raquel Lyra, pedir a ela que 
devolva as cirurgias da UFITAL/PE, da UPA, que devolva a população, os funcionários do 
Instituto de Médico Legal – IML, seu Nelson, que devolva tudo aquilo que estava 
funcionando muitas vezes, eu tive um tumor no olho, a Mãe de Oliveira perdeu um olho, 
foi na gestão passada e a gente com todas as dificuldades que existem com as 
demandas, mais mesmo assim, fomos atendidos perfeitamente, e hoje eu levo pessoas 
para o hospital e foi bloqueado pela Governadora? Acredito que o Presidente Bruno 
também passa por isso? Está uma bagunça? Fui levar o filho do Amigo Clodoaldo, feito 
falei agora a pouco no ILM, e não existem nem mais vigilantes lá? São os próprios 
funcionários que fazem os procedimentos?  Não tem Vigilância? Está um absurdo? 
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Diminuiu o efetivo da Polícia? Está aí as Polícias fazendo reuniões com os Prefeitos 
pedindo socorro aos Prefeitos para ajudarem eles a patrulhar Angelim, patrulhar São 
João, patrulhar Palmeirina? Então está uma Governadora com menos saúde, com menos 
segurança, acordo Governadora?  A senhora tem mais três anos e meio pela frente para 
zelar por nós? Quando eu digo isso excelência Lupércio, é porque eu sei as pessoas que 
batem na minha porta, e muitas as vezes eu sigo ali meu amigo Eduardo Cassiano? A 
Doutor Gilberto lá em Recife, as pessoas que a gente conhece em outros hospitais não 
é Eduardo? E a gente sai seguindo pedindo ajuda a um e a outro, e quinta feira agora eu 
vou passar em três hospitais em Recife, para abrir mais portas para o povo de Angelim, 
vou sair daqui de cinco horas da manhã e não sei que horas eu volte? E dizer a 
população, não só de Angelim, mais todos que estão me ouvindo agora, que 
Governadora? Tenha piedade do povo Pernambucano? Tenha piedade? Muitas vezes 
Angelim é beneficiado sim? A saúde funciona? Com críticas ou sem críticas, mais vai 
atrás de cirurgias fora e outras coisas, tem três Vereadores aqui que trabalham virado 
para a pasta da saúde? Os outros arrumam coisas também, mais tem três que são bem 
empenhados nessa questão da saúde? Então Angelim ainda tem muito espaço? Porque 
seu Nelson tem um espaço grande? Bruno tem um espaço grande, eu corro atrás 
também? E a gente as abrindo. Portas e mais portas e imaginem que tem cidades que 
tem Vereadores que consiga abrir essas portas para a população? Então está de graça 
e a mercê? Então Governadora, tenha piedade do Povo Pernambucano. Falando de 
Angelim, está aí as obras dando continuidade, não parou nada? Está sendo feita a 
reforma do Clube para melhor atender a população, está a obra em todo vapor? Feito o 
Vereador Excelência Oliveira falou, Casa da Juventude vai ser construída sim para 
atender a população do município de Angelim. Eu agora também como Vereador e 
Empresário também, tem uma casa de apostas? Vou até sentar com Bruno, com William, 
e com todos os Vereadores que queiram centar e vou fazer um Campeonato aqui “X2” 
xis dois, eu não a BMBETIS MÓS, com premiação de (R$: 1.000,00 ) mil reais, (R$: 700,00) 
setecentos para o segundo, e (R$: 500,00) quinhentos para o terceiro colocado. Então eu 
quero movimentar a população de Angelim, como Vereador, com o empresário, como 
cidadão, e dizer que estou à disposição diuturnamente a disposição de todos e da 
população de Angelim, a todos um forte abraço e um beijo no coração. Na sequência, o 
Senhor presidente, obedecendo os preceitos e prerrogativas legais, fez as 
considerações finais dizendo: Boa noite Primeiro e Segundo Secretários, Colegas 
Vereadores, quero que seja constado em Ata a presença do meu grande Amigo Beco Ex-
Vereador desta Casa, um grande Amigo que carrego no peito e um guerreiro aqui na 
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Política de Angelim, parabéns meu amigo por tudo que vocês faz pela população de 
nossa cidade. Quero aqui mandar um abraço aqui para as meninas da Igreja Salvo pela 
Graça que Deus abençoe vocês pela presença, e quero aqui começar minhas palavras, 
realmente falando um pouquinho da saúde, onde está um descaso onde o Hospital da 
UFPE, que sempre eu levada o pessoal para fazer cirurgias, inclusive minha Mãe se 
operou lá, seu Mariano, e teve bens uns doze pessoas que eu levei para serem operados 
lá, e estava operando até cem pessoas por dia lá? O Pessoal vindo de Arcoverde, 
Afogados da Ingazeira, Tabira, todas as regiões ali do sertão estavam vindo operar aqui 
no Hospital UFPE em Garanhuns, e hoje, já fazer dois meses que estão paradas as 
cirurgias, não tem previsão de volta, porque eu fui lá conversar com o pessoal, porque 
eu estou com três pessoas aqui de Angelim, e está travado lá, já estão com os exames 
prontos que eles pediram, todos esperando marcar o dia das cirurgias, e não tem 
previsão de retorno. Assim sendo, sabemos que é uma Clinica de suma importância para 
o pessoal, porque se evita muito de o pessoal ter que ir para o Recife lá para o Mestre 
Vitalino, Altino Ventura, para os Hospitais de Olhos, tem o Rolf também,  e aqui estava 
se fazendo de tudo, catarata, e só não estava fazendo sirato come e glaucoma, que é até 
o problema que meu Irmão tem e eu estou tentando e ver se consigo no Recife, mais a 
gente sobre muito com isso, porque a gente esteve lá hoje e estava vazio, só atendendo 
mesmo um e outro em caso de extrema emergência, mais quanto as Cirurgias estão 
paradas, então, isso afeta muito aqui nossa região, a região do sertão, a gente aqui 
também de Angelim, de Canhotinho, São João, Garanhuns e todas as cidades próximas 
estão sofrendo com esse descaso de quase dois meses sem cirurgias. E também agora 
desde que a Governadora assumiu, está tendo uma dificuldade muito grande de se 
conseguir uma cirurgia até mesmo em Recife, porque quando a gente vai conseguindo 
as marcações com mais rapidez, agora é tudo via Sistema, e esse Sistema não anda? 
Travado, não anda? A consulta não sai a marcação? E as vezes até algumas pessoas, 
ficam com raiva e pensando que a gente está enrolando, e que está demorando, e 
sabemos que infelizmente a nós dependemos desse bendito Sistema que por enquanto 
encontra-se travado e sem andar. E jamais vou estar enrolando ninguém aqui em 
Angelim, e todos me conhecem e sabem da minha índole, já fui no Imipe, peguei meu 
carro e fui lá, no Hospital Osvaldo Cruz, e sempre conversando com o pessoal lá da 
Restauração, para destravar, mas infelizmente a gente depende muito desse Sistema, 
inclusive, e hoje, tinha até um rapaz xingando nas redes sociais, Vereadores, e 
Vereadores daqui nenhum presta, minha mulher está com uma cirurgia, mais em ano 
de eleição ela vai operar, e isso é muito chapo para gente, porque Deus o quanto que a 
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gente esta correndo atrás inclusive, eu tinha conseguido a cirurgia dele no Infantil, só 
que Doutor Pedro viu, Dr. José Rodrigues também olhou ela em Iati, e não se opera lá 
porque ela precisa de uma UTI porque a cirurgia dela é um pouco de risco, então ela 
designaram ela ou para o Imipe ou Osvaldo Cruz, e nós estamos tentando essa cirurgia 
dela lá, ela entende porque é uma pessoa bem leiga, conversa comigo tudinho, mais o 
marido dela é um cara muito complicado, gosta de estar denegrindo a imagem dos 
outros, então a gente tem que dizer isso aqui, porque quando se colocar isso em uma 
rede social,  e o pessoal tem que saber que a gente trabalha com responsabilidade, e 
não com irresponsabilidade, porque quem conhece a gente sabe que a gente faz sempre 
o melhor para o no município, e, principalmente para as pessoas necessitadas que nos 
procuram, então quem trabalha com saúde, e seu Nelson sabe, Maurílio, e a gente tem 
que trabalhar com bastante competência e carinho porque é sofrido, e quem trabalha 
na área da saúde sabe disso, porque o gasto de combustível é imenso, om tempo porque 
você não pode prever, e muitas das vezes temos que sair de casa de madrugada, e a 
gente abre mão de muita coisa, e quem carrega a bandeira da saúde e quem é Vereador 
sabe disso?  Maurílio, quero dizer que vou jogar sim o “X2” pode colocar meu nome, e o 
“X1” eu não jogo não porque sou o rei do “X1” aqui de Angelim, já ganhei de três atletas, 
mais o “X2” a gente vai participar, e quero aqui também dar os parabéns a meu Amigo 
Aleilton, e William que fizeram um torneio de pênaltis lá no Sítio Poço do Boi, e foi um 
sucesso, deu trinta e dois atletas, foi muito bom, o campeão ganhou setecentos reais, o 
segundo quinhentos reais e o terceiro duzentos reais. Um dia bem proveitoso lá com o 
pessoal, eles fizeram, uma atração muito boa para esse campeonato de pênaltis, e pode 
contar meu Amigo com a minha participação no seu “X2”, que eu tenho certeza que vai 
dar estouro. E, convidou todos a ficarem de pé, exaltando o nome de Deus deu por 
encerrada a presente reunião, marcando a próxima para o dia 29 de agosto Regimental. 
 
____________________________                                        ___________________________________ 
Bruno dos Santos Caldas                                                               Heráclito Lupércio L.de Santana 

Presidente da Câmara                                                                           Vereador e 1º Secretário  
 
                                                 _____________________________________ 

                                                            Nelson Pereira da Silva 
                                                  Vereador e 2º Secretário  
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